
第５号様式（第７条関係） 

会 議 録 

会議の名称 令和５年度第２回清須市地域包括支援センター運営協議会 

開催日時 令和６年３月２７日（水） 

午後２時３０分から午後３時３０分 

開催場所 清須市役所 南館３階 大会議室 

議題 １. 開会 

２. あいさつ 

３． 議題 

 ⑴ 令和６年度清須市地域包括支援センター事業計画（資料１） 

 ⑵ 令和６年度清須市地域包括支援センター収支予算書（資料２） 

４. その他 

５. 閉会  

会議資料   清須市地域包括支援センター運営協議会設置要綱 

  清須市地域包括支援センター運営協議会委員名簿 

  資料１ 令和６年度清須市地域包括支援センター事業計画（案） 

  資料２ 令和６年度清須市地域包括支援センター収支予算書（案） 

公開・非公開の

別（非公開の場

合はその理由） 

公開 

傍聴人の数 

（公開した場合） 
１人 

出席委員 時田委員、田中委員、山口委員、山内委員、髙橋委員、林委員、河村

委員、島野委員、加藤委員 

欠席委員 櫻井委員、大野委員 

出席者（市） 加藤健康福祉部長 

事務局 （清須市役所高齢福祉課） 

寺社下高齢福祉課長、石田課長補佐、加藤係長、鈴木主査、 

（清須市社会福祉協議会） 

清須市地域包括支援センター 谷川管理者、青山係長 

清須市地域包括支援センターさわやか 飛永係長 

  １. 開会 

 

●事務局 

皆様、こんにちは。定刻となりましたので、ただいまから「令和５

年度第２回清須市地域包括支援センター運営協議会」を始めさせてい

ただきます。私は、本日の進行役を務めさせていただきます、健康福

祉部高齢福祉課長の寺社下です。どうぞよろしくお願いいたします。 



会議に入る前に、委員の皆様にあらかじめご承知いただく事項とし

て、本市では「附属機関等の会議の公開に関する要綱」を定めており、

本協議会の会議及び会議録は公開となりますので、よろしくお願いい

たします。 

なお本日、傍聴の方が１名お見えになります。 

本日、櫻井委員、大野委員につきましては、所要のため欠席されて

いますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、次第に沿って会議を進めさせていただきます。 

開会にあたりまして、健康福祉部長の加藤よりご挨拶を申し上げま

す。 

 

２. あいさつ 

 

●事務局（健康福祉部長） 

〔部長あいさつ〕 

 

それでは、議事進行につきましては、本協議会設置要綱第６条の規

定により会長が議長になることになっておりますので、以後の進行に

つきましては、田中会長よろしくお願いいたします。 

 

◎田中会長 

田中と申します。よろしくお願いいたします。皆様、円滑な議事進

行にご協力いただきますようお願いいたします。 

議事に入ります前に、本日の会議録署名委員を決めたいと思いま

す。山内委員と林委員を指名させていただきたいと思いますので、宜

しくお願いいたします。 

「両委員了承」 

ただ今から議事に入らせていただきます。 

３．議題（１）令和６年度清須市地域包括支援センター事業計画に

続いて（２）令和６年度清須市地域包括支援センター収支予算につい

て事務局から説明をお願いします。 

 

３．議題 

 

●事務局 

〔資料に沿って説明〕 

（資料１）令和６年度清須市地域包括支援センター事業計画 

（資料２）令和６年度清須市地域包括支援センター収支予算 

 



◎田中会長 

説明ありがとうございました。今事務局から説明がありました議題

について何かご質問等ございますか。 

 

○林委員 

包括支援センターの職員の方にお伺いします。 

包括支援センターが２カ所になりそれぞれの地区の特性や課題など 

日頃から感じていることがありましたら教えてください。 

春日の民生児童委員をしておりますので、春日地区の特性について

も聞かせていただきましたら今後の参考にしたいと思います。 

  

●地域包括支援センター 

 春日地区は人口規模が若干小さいので、相談の件数が他の地区に

比べて少なくなっています。人口に対する比率としては、他地区と

大きな差はありません。 

 相談内容について、地区ごとの差は大きくありません。高齢者の

増加に伴う認知症の相談が多いです。また、身寄りの無い方に対す

る支援の困難さという課題も近年増加しています。 

 

○山内委員 

リフレッシュ事業について 

介護している方を対象に介護負担の軽減とリフレッシュを目的とあ

りますが、来年度の具体的な計画がありましたらお願いします。 

 

●地域包括支援センター 

来年度の予定は各地区年三回ずつ家族介護者交流カフェ＆オレン

ジカフェを実施します。また、年一回のリフレッシュ事業として、知

多方面への日帰り旅行を予定しています。 

また、介護講座の実施も二回予定しております。 

 

○山内委員 

 費用についてはどうなっていますか。 

 

●社会福祉協議会（地域包括支援センター） 

 参加費は昼食料金のみです。 

 ご家族のデイサービスの時間に合わせての日帰り旅行になりま

すので、旅行先としては清須市から片道１時間程度の距離にある場

所を想定しています。 

 



◎田中会長 

 目的地は年によって変わりますか。 

 

●地域包括支援センター 

 お見込みの通りです。認知症カフェ等で、当事者の方の意見を聞

きながら決めています。 

 

◎資料２で人件費が減少していますが、勤務状態には問題ありませ

んか。 

 

●地域包括支援センター 

職員の数に変更はなく、職位による給与額の違いが原因の減額とな

っています。 

 

◎田中会長 

他にご意見等ないようですので、続きまして、次第４．「その他｣で

すが、事務局から何かありますか。 

 

４．その他 

●事務局 

この地域包括支援センター運営協議会の委員の任期は令和４年から

今年度までとなります。皆様におかれましてはご協力をいただき誠に

ありがとうございました。 

令和６年度及び７年度は新たな委員を選任ということになります

が、今年度と同じ１１名を予定しております。皆様には継続してお願

いできますでしょうか。 

なお、医師会、歯科医師会、薬剤師会には別に委員の推薦依頼させ

ていただきたいと思いますので宜しくお願いいたします。 

  「異議なし」 

ありがとうございます。次に、次回の運営協議会ですが、７月頃を

予定しております。新しい委員の方々には２週間前を目処に通知させ

ていただきますのでご出席賜りますようよろしくお願いいたします。 

また、４月からわたくし寺社下が異動になりました。現在、課長補

佐の石田が高齢福祉課長となり新体制になりますのでご報告させて

いただきます。 

  

◎田中会長 

  できれば、協議会の通知は２週間より早く頂けるとありがたいで

す。 



 

●事務局 

  協議致しまして、日付が決まり次第、早めに通知いたします。 

 

◎田中会長 

  今回の議事につきましては、すべて終了いたしました。 

本日は、円滑な進行にご協力頂きましてありがとうございまし

た。それでは、マイクを事務局にお返しします。 

 

 ５．閉会 

 

●事務局 

それでは、以上をもちまして「令和５年度第２回清須市地域包括支

援センター運営協議会」を閉会といたします。 

 

皆さま、本日はご出席いただきありがとうございました。 

お気をつけてお帰りください。 

会議の結果 会議の経過に示したとおり 

会議の経過を記載して、その相違のないことを証するためにここに署名する。 

 

署名委員 林 惠子 

 

署名委員 山内 義文 


